



# わかくさ

吉田小HP  
ぜひご覧ください

大和町立吉田小学校

第9号

令和7年11月27日

今月のいじめ認知件数は0です  
いじめに関する情報は学校まで

## 「吉田小ならではの学び・あふれる感謝」～感動の「学習発表会・感謝の会」～

先日の「学習発表会・感謝の会」では、お忙しい中、多くの御来賓の皆様、保護者の皆様に御来校いただき、誠にありがとうございました。今年度は、これまでとは内容を一新して実施しましたが、いかがだったでしょうか。

感謝の会では、お世話になっている皆様に、子どもたちが直接感謝の思いを伝える場をもちました。子どもたちは、本当に多くの皆様にご協力をいたいでいることに、改めて気付くことができたと思います。これからも、「やってもらって当たり前」ではなく、自分たちのために力を尽くしていただいていることへの感謝の気持ちを忘れずにいてほしいと思います。



学習発表会は、地域の皆様から教えていただいたことを中心に発表を行いました。子どもたちは、様々な体験や活動を通して、私たちが見逃してしまうように、面白さを感じたり、不思議に思ったりと、感性を働かせながら、実に多くのことを学んでいます。それらを言葉や絵などにまとめ、伝えることで、学んだことがより明確になり、さらに学びが深まっていきます。今回の学習発表会でも、子どもたちが感じたことや学んだことを、子どもたち自身の言葉で会場の皆様に伝えることができたのではないかと思います。一人一人の出番が多く、せりふや動きを覚えるのが大変だったと思うが、堂々と発表する姿にとても感心しました。



最後に、全員で「吉田のふるさと」を歌いました。この歌は、私が昨年4月に吉田小に赴任して以来ずっと感じていたことを、歌にして子どもたちと一緒に歌えたらと思い、作ったものです。

七ツ森や吉田川をはじめとする豊かで美しい自然、いつも温かく子どもたちを見守ってくださる保護者や地域の皆様、素直で心優しい子どもたち。一人一人の力を引き出す先生方…。そして、今年は「全国育樹祭」という大変貴重な経験もさせていただきました。そんな吉田地区、吉田小学校のすばらしさや温かさ、私自身の感謝の思いを込めた歌を、学習発表会で子どもたちと歌うことができ、とてもうれしく思います。

「学習発表会・感謝の会」を通して、子どもたちは、学びを深めるとともに、吉田を誇りに思う気持ちや、吉田のすばらしさを受け継いでいくことの大切さを、改めて強く感じたことだと思います。子どもたちに温かな励ましと大きな拍手をいただき、本当にありがとうございました。

